



La Course contre la Faim

publié le 25/06/2012 - mis à jour le 27/06/2012

Les élèves se sont mobilisés et ont participé à un atelier "La Course contre la Faim".
Ils ont parcouru 683 km permettant à l'association de récolter la somme de 1732,82 €.
Un grand merci à tous les participants et aux parrains.
<http://www.actioncontrelafaim.org>

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.